

5月3日・5日

全日本選手権で四国代表に “翔ぶリトル松前っ子”

最近13年間で12度、種別大会で四国代表を果たし全国でも古豪となった「いよ松前リトルリーグ」。連休の5月3日・5日、西条ひうち球場で行われた四国大会で、選手の自信に満ちた活躍により、他リーグを寄せつけず、圧倒的な強さで3度目の出場を果たした。今年は投・攻・守のバランスがとれた例年にならない大型チームで、全日本を制し、アジア大会を狙いたい。

試合は7月10日・11日、甲子園球場で開会式後、近接の甲子園浜野球場他で開催され、北は北海道、南は九州を含む16代表で行われる。

松前っ子へのご声援、よろしくお祈りします。

※小学1年生より団員募集中 連絡先（リーグ代表）高辻 ☎984-4182



5月19日

こいのようにおおきくな〜れ♪

こいのように元気よく育てて欲しいという願いのもと、「こいのぼり祭り」が白鶴保育所で行われました。

地域の大間・上高柳・恵久美老人会やデイサービス「こころ」の方が大勢参加し、肩たたきをしたり、手をつないでのゲームを楽しんだりして触れ合った後、かしわ餅を一緒に食べました。

「また来てください！」と子どもたちもお年寄りもなごりおしげに手を振って別れました。

7月7日（水）の七夕夏祭りにまた会いましょう！



5月26日

安心して通学を！

松前ライオンズクラブ（西村栄造会長）から町内小学校2年生にポケット防犯ブザー310個が手渡されました。

小学1年生には、今年4月に町から貸与されているため、今回は小学2年生への寄贈となりました。

教育委員会を代表し、赤星教育長が「通学時の安全確保のため、大切に使いたい。」と感謝の気持ちを述べました。



各学校代表の早瀬 大志くん（松前小5年）
高石誠太郎くん（岡田小2年）
大西美桜乃さん（北伊予小2年）